大型天然ガストラック(CNG車)の 第一号・三号車の納車記念式典を開催!

天然ガス大型トラックで長距離都市間輸送を本格開始します



現在、日本の自動車業界ではハイブリッド車や電気自動車が環境に良い言われていますが、大型トラックのような重量車をハイブリッドや電気化するとなると大量の電池を搭載する必要があることから積載量が落ち、荷物を積むことができなくなってしまいます。そこで天然ガストラックならエンジンの改造のみなので、最大積載重量にも大きな影響はありません。

また、天然ガストラックはディーゼル車に比べてNOx低減・CO2排出量が少なく、PM(黒煙)を排出しないという環境に優しいエンジンなので、当社は大型車10台の導入を決めました。



環境への配慮は、天然ガス仕様の エンジンだけではありません!!

当社の天然ガストラックのデザインは、ナカヤマアーキテクツ様による「奈良から世界に羽ばたき、青い空を守る環境貢献への志の高さ」をイメージした外観に、エコタイヤ(ミシュラン社)・軽量アルミホイール(アルコア社)・環境配慮バイオオイル・超軽量ウイングボディ・竹材(トランテックス社)等を採用し、究極の環境配慮トラック仕様となっており、低床で13tの積載を確保しました。